



León, 3 de agosto de 2015

El PSOE reclama a la Junta que revise el acuerdo marco para servicios sociales y aporte más a León

- **Diez recuerda que el acuerdo de financiación está aún por debajo de lo establecido en 2009 o 2011**
- **El portavoz socialista denuncia que los más perjudicados parados son los más vulnerables**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista, José Antonio Diez, exhortó al alcalde a que exija una reunión con el presidente de la Junta de Castilla y León para reclamar mayor dotación para la financiación de los servicios sociales municipales.

Diez recordó que el convenio que el Ayuntamiento de León firmará para este año y 2016 está aún por debajo de las cifras del año 2009, lo que indica el nivel de recortes que el Partido Popular estableció y que perjudica especialmente a los colectivos más vulnerables. El portavoz del PSOE subrayó que es necesario que la Junta revise al alza este acuerdo marco de financiación y establezca una mayor dotación para León.

Diez precisó que para los años 2015 y 2016, el consistorio leonés percibirá poco menos de 7 millones de euros y explicó que en el ejercicio de 2011 se llegó a los 4,1 millones. "El Partido Popular pegó un hachazo a los servicios sociales en el año 2012 del que no nos hemos recuperado aún. Esto obligó al Ayuntamiento



a recortar en la atención a quienes más lo necesitan y esto es intolerable”, recalcó Diez que precisó que las necesidades de la ciudadanía se han incrementado en estos años por una crisis a la que el PP no ha sabido dar respuesta.

Diez precisó que es necesario que la administración autonómica garantice la financiación de estas partidas ya que el Ayuntamiento de León ha de sufragar cada año servicios que no son competencia directa y que suponen un importante lastre para el consistorio, como la residencia municipal o las escuelas de educación infantil, así como programas de atención a domicilio.

La administración autonómica recibirá este año una mayor partida por parte del Estado que debe obligar a revisar las cuantías de aportaciones que la Junta hace a su vez a los municipios para así garantizar estos servicios esenciales, puntualizó Diez.

La Junta de Gobierno Local aprobó en su reunión del pasado día 24 una addenda al convenio de financiación de los servicios sociales por valor de 6,9 millones para los años 2015 y 2016. En el año 2011, el consistorio leonés recibió la partida más importante por parte de la administración autonómica, 4,1 millones. El PP acordó, no obstante, un recorte en 2012 que bajó los fondos a 2,9 millones y si bien desde ese ejercicio se han producido subidas importantes en la financiación “aún no son suficientes para minimizar los efectos negativos del recorte. León tiene aún un déficit”, explicó el portavoz del PSOE municipal.